

80 guides-conférenciers seront accueillis du 28 janvier au 1^{er} février

L'ANCOVART a choisi Figeac pour son 28^e congrès national.

SÉBASTIEN CASSES

Après Boulogne-sur-Mer l'an dernier et avant Lodève en 2015, Figeac (labellisée ville et d'art et d'histoire depuis 1990), a été retenue pour accueillir cette année les 28^e journées de formation nationales de l'ANCOVART (Association nationale des guides conférenciers des villes et pays d'art et d'histoire). Durant quatre jours, 80 guides conférenciers, venus de la France entière, agréés par le Ministère de la Culture, vont découvrir les paysages, le patrimoine et les produits locaux.

L'ANCOVART a été créée en 1985. Elle rassemble des guides exerçant leur activité dans le réseau national des villes et pays d'art et d'histoire. Depuis la réforme des métiers du guidage en 2012, le cadre s'est élargi, en permettant à tout guide conférencier, détenteur de la carte professionnelle, d'adhérer à l'association. Mais cependant, ses adhérents conservent les valeurs défendues par celle-ci.

« Lors des journées de l'ANCOVART à Cahors en 2005, nous avons déjà visité Figeac, avec le souhait d'y revenir pour approfondir davantage la découverte des lieux. La



Lisa De Lentdecker et Lydie Teyssedou, coordinatrices de ce 28^e congrès de l'ANCOVART.

vallée de la Dordogne lotoise, autre VPAH (Ville et Pays d'Art et d'histoire), et le VAPH Vézère Ardoise ont été associés à ce programme d'études avec des visites prévues vendredi 31 janvier et samedi 1^{er} février. Les guides-conférenciers passent trois jours à Figeac où les attend un programme très dense. On a associé à ce rendez-vous les forces vives de notre territoire (notamment les producteurs locaux), l'Office de touris-

me, les musées, le Service du patrimoine, et la Ville », indique Lisa De Lentdecker, guide-conférencier sur Figeac et la Dordogne lotoise.

C'est un 28^e congrès très riche, ponctué de nombreuses visites (Musée Champollion, collège-séminaire du Puy et Musée d'histoire, Musée Paulin Ratier, vallée du Célé, Cajarc, châteaux d'Assier et Castelnau-Bretenoux, Autoire, Beaulieu-sur-Dordogne...). Les échanges, cycles de conférences, réunions de travail, et l'assemblée générale se tiennent à l'espace F. Mitterrand.

« Ces journées de formation, permettent de donner des connaissances qui peuvent nous servir ensuite sur nos visites, tout en créant des liens avec les visiteurs que l'on accueille, mais aussi avec les collectivités territoriales. Tout cet ensemble est nécessaire à la vie de notre association », précise Lydie Teyssedou, vice-présidente de l'ANCOVART dans le cadre de l'organisation de ce 28^e congrès. ■

Retrouvez plus d'infos sur ce 28^e congrès de l'ANCOVART sur Internet au www.ancovart.lot.quercy.free.fr